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　地域マネージャーを雇用することによって、人が増え仕事も進む。有効
な制度と思う。地域マネージャーを雇用することに不安がある地域もある
と思うが、応援隊員からスタートすればよいのではないか。社会保険の手
続きや、税金のことについて不安があったが、市からの説明で安心でき
た。

ご意見としてお受けいたします。

総務文教
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　市の地域公共交通活性化協議会の委員になっていたが、公共交通の利用
は難しいと思っている。二川では「柚子り愛号」が運行しているが、直接
中心地まで行きたいという声が多数である。バスに乗れる人が少なくなっ
てきている。法律の問題があるが、乗り換えなしで現地まで行けるように
してほしい。

　地域の人の病院や買い物への利用では、不便な所もありますが、法律の
問題があり解決が難しいところです。委員会等で取り扱いながら解決に向
けて進みたいと思います。

【執行部回答　連携のまちづくり推進課　】
　地域における移動手段の確保は重要な課題です。まずは既存の公共交通
の活用を検討した上、なおかつ活用が困難な場合は、必要な安全上の措置
が講じられた運送方法の活用を検討する必要があると考えております。
　美都地域においては、市街地と美都地域を結ぶ都茂線を幹線として、そ
れぞれの役割のもと、安全で持続可能な地域公共交通網が形成されている
ことについて、ご理解を頂きたいと考えております。
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　若者がいない。Iターン・Uターン者がもっとあればと思う。湯の香団地
の入居も１０件中１件しかない。家賃が一律のため、収入が増えると中心
部へ出ていく。家賃を低く設定ができないか。

　空き家にすることがないよう、市の財産を有効活用する必要はありま
す。公営住宅なので、基準に基づいた家賃算定となっています。

【執行部回答　建築課】
　湯の香団地は公営住宅法に基づいて建設していることから、家賃は収入
に応じて算定することが定まっております。以前から家賃について御意見
をいただいておりますので、収入が上がっても住み続けることが出来るよ
うに、平成28年8月から収入が月額158,000円以上487,000円以下の方が入れ
る住宅として、みなし特公賃の住宅を3戸（2DKを2戸（28,700円/月額）、
3DKを1戸（42,200円/月額））設けて対応しているところです。

経済建設
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　公民館長が地元推薦から会計年度任用職員制度に変わった。都茂は現在
館長が不在である。今後、二川も人選があるのか不安である。女性の館長
は私一人である。女性を育てると言いながら、議会の経済建設委員会には
女性議員がいない。

　議員がどこの委員会に所属するかは、希望を聞き会派で人数調整してい
ますので、結果として女性議員の所属となりませんでした。
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・二川小学校の改修、施設利用について、子ども達で賑わう場所にした
い。１０月１０日に臨時総会（ぬくもりの里二川）を開催し最終的な意思
確認をする。
・青少年の宿泊施設を４０人規模で考えている。「自炊、布団はリース、
シャワーのみで風呂はなし」とういう形でやっていきたい。

・具体的な内容は議会に報告されていない状況です。（１０月議会報告会
時点）
・委員会で二川の活性化につながるよう議論していきます。 総務文教


